

Éditorial Octobre 2024

Marie nous donne rendez-vous

Le mois d'octobre est dédié au Rosaire. C'est alors qu'ont lieu de grands pèlerinages. Parmi tant d'autres, à Lourdes, on peut citer le Pèlerinage du Rosaire, organisé par la famille dominicaine qui rassemble tous les ans plus de 15.000 pèlerins malades et bien portants. C'est une rencontre que beaucoup ne peuvent et ne veulent laisser passer.

Fatima n'est pas en reste puisque le 13 octobre des centaines de milliers de fidèles se rassemblent pour commémorer la dernière apparition de Marie à la Cova da Iria. Le 13 octobre 1917, en effet, Marie avait donné son nom –*Je suis Notre-Dame du Rosaire*– aux trois petits bergers. Puis le soleil avait dansé.



Dans ces deux lieux et dans tant d'autres, qu'elle y soit apparue ou non, Marie donne rendez-vous à ceux qu'elle aime... et qui le lui rendent par leurs chants, leur prière ou simplement leur présence. Et elle demande explicitement à ceux qu'elle gratifie d'une apparition de venir la rencontrer selon un calendrier qu'elle a elle-même établi.

C'est vrai pour Bernadette, à Lourdes. C'est également vrai pour Lucie, Jacinthe et François à Fatima.

Ces rendez-vous ne seraient-ils que de pieux souvenirs du passé, réservés de surcroît à quelques âmes élues ? Il n'en est rien ! Aujourd'hui encore, Marie nous donne rendez-vous.

Elle nous donne rendez-vous dans les Sanctuaires où elle nous montre son Fils. Elle nous donne rendez-vous tous les mois dans nos maisons pour notre prière mensuelle des Équipes du Rosaire puisqu'elle est *celle qui chez moi reçoit*.

Fr. Louis-Marie Ariño-Durand, o.p.
Aumônier international des Équipes du Rosaire

